

# Iberdrola, la empresa española con mejor gobierno corporativo, según World Finance

- Es la décima ocasión que Iberdrola recibe este premio
- World Finance reconoce con este galardón la actualización continua del Sistema de gobernanza y sostenibilidad de la compañía

---

Iberdrola ha sido seleccionada otro año más como la compañía española que desarrolla las mejores prácticas de gobierno corporativo, según la [publicación World Finance](#).

World Finance reconoce con este galardón la actualización continua del [Sistema de gobernanza y Sostenibilidad](#) de la compañía, así como la máxima transparencia en la información comunicada al mercado.

Los Premios de Gobierno Corporativo de World Finance valoran a las empresas con modelos de gobernanza más diversos que han demostrado su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, creando una sociedad mejor y ayudando a abordar los mayores problemas de nuestro mundo actual.

“Este reconocimiento pone de nuevo en valor nuestro Sistema de gobernanza y sostenibilidad como pilar fundamental del modelo de negocio de Iberdrola. Un sistema pionero y en constante transformación que responde a los estándares internacionales más exigentes y que busca generar valor sostenible a largo plazo para todos: empleados, accionistas y la sociedad en su conjunto”, ha asegurado el [presidente de Iberdrola](#), Ignacio Galán.

## Comprometidos con los más altos estándares éticos

El Sistema de gobernanza y sostenibilidad de Iberdrola se inspira y fundamenta en el compromiso con los [principios éticos, la transparencia y el liderazgo en la aplicación de las mejores prácticas internacionales](#), y gira en torno a tres grandes vectores: el medioambiental, el social y el de gobierno corporativo.

Con la finalidad de hacer efectivos los más altos estándares éticos establecidos en su Sistema de gobernanza y sostenibilidad, la compañía se ha dotado de un Sistema de cumplimiento que busca garantizar su actuación conforme a los principios éticos y a la legislación aplicable y prevenir conductas irregulares de cualquier naturaleza.

Como muestra de este buen hacer, Iberdrola ha publicado otro año más su Informe de transparencia del sistema de cumplimiento, siendo además la primera empresa del Ibex 35 en abordar un estudio de estas características. Es un paso más en el compromiso de la compañía para la implantación y la mejora continua de un sistema de ética y cumplimiento robusto y reafirma un modelo empresarial respetuoso con los derechos de los clientes, trabajadores, accionistas y todos sus grupos de interés en general.